

18. El infierno sirio

En 2011, Siria tuvo las **primeras protestas populares contra el régimen dictatorial de Assad**, pero fueron de inmediato reprimidas en sangre. Pronto el país se hundió en una guerra civil que fue explotada por varias fuerzas internas y externas para dividir Siria. En diez años, más de **medio millón de personas han muerto**, mientras que **13 millones han abandonado sus hogares** (59% de la población). Cerca de la mitad de ellos han buscado refugio en el extranjero. Turquía fue el país con más acogidas (3,5 millones) seguido de Líbano (un millón), Jordania (600.000), Irak (250 mil).

2015 fue uno de los peores años y atravesaron el **Mediterráneo** cerca de **un millón de personas**, **600.000** de ellas **sirias**. Grecia recibió el mayor flujo de toda Europa (821 mil), seguida de Italia (153 mil). España, 4 mil (y no los 14 mil previstos en la Unión Europea).



Foto: Abd Sarakbi

1 millón de llegadas por mar en 2015

Fuente: ACNUR, OIM.

